

Söller Bauernschaft spendierte Hochbeet für „Insa Dahoam“

Mit einem ganz besonderen Geschenk stellten sich die Söller Bäuerinnen und Bauern im Altenwohn- und Pflegeheim Scheffau ein: In einem großen Hochbeet können künftig die verschiedensten Kräuter, Salate und Gemüsesorten angepflanzt werden. Heimleiter Thomas Einwaller freute sich über das ungewöhnliche Geschenk und bedankte

sich im Namen des Hauses bei den Freunden aus Söll.

Hermann Nageler

Ein Hochbeet für das Altenwohn- und Pflegeheim Scheffau – v.l.: Monika Niederacher, Heimleiter Thomas Einwaller, Monika Eisenmann, Angela Achthorner, BM Alois Horngacher und Ortsbäuerin Daniela Horngacher.



Foto: Marlene Eisenmann